



樺

市川市立第七中学校 白樺学級

6月16日に「さわやかスポーツフェスタ」が市川市スポーツセンターで開催されました。子どもたちが他校の友人と久しぶりに挨拶を交わす様子や真剣に競技に挑む姿に、自分たちは七中の生徒であるという意識が現れていると感じられるイベントでした。

～仲間って友達なの？～

スポーツフェスタを通して子供たちに伝えたいこと

イベントなどのグループ活動を行うときには「仲間」との信頼関係が大切になってきます。ところが、気の合う仲間だけで行うというわけにはいかず、気の合わない人と仲間になることもあります。気の合わない相手と一緒にになった時は距離をとった付き合い方をすれば良いのですが、経験値の少ない子どもたちはそれが苦手で、次第にグループへの参加を拒むようになってしまいます。

また、集団生活の苦手な子どもたちの中で、「友達ができない」といった悩みを聞く時があります。あくまでも一つの考え方ですが、初めから友達を作ろうと頑張らなくてもいいと思うのですが、可能な限りグループに参加する努力はしてほしいと思います。そうする事で、気の合う人間や信頼できる人間などを見分ける力を養えるのだと考えております。

信頼できる仲間なのかそれとも距離をとった方がよいのか、子どもたちが自分の力で判断できるようになる事が、つまり大人になるという事です。そして、**本当の友達は信頼できる仲間の中にいる**ということがわかってくるのです。白樺では、座席の配置や班の組み合わせなども配慮しつつ、グループ活動に重点をおいて仲間づくりを行っていきます。



R7.6.16 さわやかスポーツフェスタ

【7月の予定】

- ・ 16日（水）給食最終日
- ・ 18日（金）終業式
- ・ 22日（火）～8月31日（日）
夏季休業